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Live destaca importância de  
investimento na modernização da RFB

A ANFIP realizou mais uma Live – 
Série ANFIP, um debate totalmente on-
line e com transmissão ao vivo pelas redes 
sociais da Entidade. Na edição de quarta-
feira (26/5), o tema foi o modelo de 
gestão na Receita Federal no Brasil, que 
está em migração para o formato digital. 
A mudança foi estabelecida pelo Decreto 
10.332/20, que institui a estratégia de 
governo digital para o período de 2020 
a 2022. A medida estabelece que todos 
os serviços públicos federais devem ser 
digitalizados até o fim do próximo ano.

O presidente da ANFIP, Décio 
Bruno Lopes, e a vice-presidente de 
Assuntos Fiscais, Eucélia Maria Agrizzi 
Mergár, receberam o coordenador-geral 
de atendimento da Subsecretaria de 
Arrecadação, Cadastros e Atendimento 
(Suara) da Receita Federal, José 
Humberto Valentino Vieira.

Décio Lopes, ao abrir o debate, 
destacou que, apesar de a Receita Federal 
migrar seus serviços para o formato 
digital, boa parte dos contribuintes 
ainda não se integrou a este formato. “É 
uma mudança de cultura, e mudança de 
cultura não se faz de um dia para outro. 
Enquanto o povo brasileiro não tiver 
condições de resolver suas questões de 
forma digital, é necessário que tenhamos 
por um tempo atendimento presencial, 
para inseri-los no digital”.

José Humberto afirmou que o 
atendimento virtual é uma tendência 
mundial, e sem volta. Porém, a Receita 
Federal busca encontrar estratégias 
que minimizem o impacto da transição 
para os usuários. O coordenador-geral 
apresentou as ações de desenvolvimento 
dos canais de atendimento virtual, que se 

baseiam na digitalização dos serviços de 
acordo com as diretrizes do governo; no 
aumento da abrangência de atendimento, 
por meio de acordos de cooperação 
firmados com entes parceiros, 
principalmente com municípios; e na 
facilitação da comunicação, através do 
fortalecimento dos processos de trabalho. 
O objetivo do órgão é aproximar a 
arrecadação efetiva da arrecadação 
potencial, ampliar a conformidade 
tributária e aduaneira em obediência à 
legalidade, e aumentar a satisfação dos 
contribuintes com a Receita Federal.

Segundo o representante, a força de 
trabalho e o orçamento disponibilizado 
para a Receita diminuem anualmente, 
portanto, é importante a busca de 
alternativas para otimizar a utilização 
dos recursos.

Ao se pronunciar sobre o tema, Eucélia 
Mergár destacou que, em administrações 
tributárias de outros países, o atendimento 
presencial é mantido, pois há uma 
parcela da população que necessita dele. 
E questionou ao coordenador como as 
entidades e a sociedade podem contribuir 
para a melhoria do atendimento da Receita. 

Em resposta, José Humberto informou 
que é necessário que a sociedade avalie os 
serviços prestados para que o órgão possa 
aprimorar os formatos.

“Nos encontramos em um momento 
de construção, a Receita sai, em um 
período muito curto, de um atendimento 
basicamente presencial para um 
modelo essencialmente virtual, então, é 
importante frisar para todos vocês, não 
temos dúvidas de que há muito o que 
ser melhorado e evoluído, buscando 
sempre um modelo que melhor se 
adeque ao momento atual que a gente 
está vivenciando, e às necessidades que o 
público demanda diariamente”, afirmou 
José Humberto.

Encerrando o debate, Décio Lopes 
enfatizou que a inovação tecnológica 
e um Estado virtual não dispensam as 
pessoas, pois, para que as demandas 
fluam, e os sistemas atendam à 
necessidade do cidadão, é necessário 
que exista alguém que esteja por 
trás e construa e disponibilize a 
informação, portanto os servidores são 
extremamente importantes.

Assista AQUI à live completa.

https:\youtu.be\5SYzCK9-xxY
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Advocacia Velloso explica andamento  
da ação sobre o Bônus de Eficiência

O presidente da ANFIP, Décio Bruno Lopes, e a 
vice-presidente de Assuntos Jurídicos, Maria Beatriz 
Fernandes Branco, reuniram-se na terça-feira (25/5) com 
os advogados Gabriela Dourado e Erico Carvalho, do 
escritório Advocacia Velloso, para atualizar o andamento 
da ação da paridade/isonomia no recebimento do Bônus 
de Eficiência pelos ativos, aposentados e pensionistas. 
Participou também da reunião o advogado da ANFIP, 
Rodrigo Cartafina.

Para relembrar o caso, o douto Juízo da 9ª Vara Federal 
Cível da Seção Judiciária do Distrito Federal julgou o pedido 
improcedente e a ANFIP interpôs apelação, que aguarda 
julgamento. Gabriela Dourado explicou que o pedido de 
audiência já foi formulado e estão aguardando resposta. 
De todo modo, o memorial a ser apresentado está pronto, 
mencionando alguns precedentes individuais favoráveis de 
Turmas Recursais dos Juizados Especiais.

A vice-presidente Beatriz Fernandes destacou, ainda, 
que, caso não seja provida a apelação pelo TRF1, o processo 
deverá ir para o Superior Tribunal de Justiça e até mesmo para 
o Supremo Tribunal Federal.

Décio Lopes ressaltou que este é um tema relevante 
para os aposentados e é importante que, numa audiência, se 
apresente aos magistrados, antes do julgamento, os memoriais 
e explicações sobre a tese construída.

Na oportunidade, o escritório foi convidado pela ANFIP 
para a realização de uma live com os associados interessados, 
a fim de apresentar os detalhes inerentes ao processo. Os 
advogados analisarão o pedido e darão um retorno quanto à 
data em que o encontro virtual poderá ser realizado.

Conselhos da ANFIP adiam a realização da XXVIII Convenção Nacional

Os conselhos Executivo, de Representantes e Fiscal da 
ANFIP reuniram-se na quarta-feira (26/5) e decidiram, após 
análise técnica cuidadosa e criteriosa, que a XXVIII Convenção 
Nacional da ANFIP, que seria realizada em setembro deste ano, 
fica adiada para outra data a ser definida pelos três conselhos.

O presidente da ANFIP, Décio Bruno Lopes, ao iniciar 
a reunião, reforçou que o momento é atípico, por isso 

a importância da análise conjunta. “É uma decisão que 
gostaríamos de compartilhar. Observada essa cordialidade 
entre nós, fica bem melhor que decidamos a questão nos três 
órgãos colegiados”, destacou.

A proposta inicial era de que os conselhos votassem se a 
Convenção seria virtual, presencial ou híbrida, porém, diante 
das várias considerações apresentadas, o grupo optou por adiar, 
em data a ser definida. Desta forma, o mandato dos atuais 
convencionais fica mantido até a possiblidade de realização de 
novo pleito.

Dentre as considerações levantadas, a primordial para 
a decisão tomada está relacionada à pandemia, ainda sem 
controle, com uma terceira onda sendo aventada, e dificuldades 
decorrentes dos trabalhos das Estaduais, necessários para a 
concretização do evento. Várias opiniões e soluções foram 
apresentadas e o adiamento foi decidido por unanimidade.

Os conselhos voltam a se reunir ainda este ano, para, 
conjuntamente, analisarem uma nova data para a realização da 
Convenção Nacional.
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Reeleitos integrantes da Mesa Coordenadora do  
Conselho de Representantes

O Conselho de Representantes da ANFIP promoveu 
na quinta-feira (27/5) reunião ordinária, realizada por 
videoconferência. Na ocasião foi realizada a eleição da Mesa 
Coordenadora do CR para a gestão 2021/2022.

Foram reeleitos, por aclamação, como coordenador, 
Genésio Denardi (SP); vice-coordenador, Carlos José de 
Castro (GO); secretária, Maria dos Remédios Bandeira 
(PB); secretário adjunto, Antonio Carlos Silveira (SC), e 
as suplentes, primeira e segunda, respectivamente, Isabel 
Nascimento Elias Pereira (MS) e Ana Pereira Leite (MT). 
A Comissão Eleitoral foi constituída por Gilson Fernando 
Ferreira de Menezes (CE), Rozinete Bissoli Guerini (ES) e 
Jonilson Oliveira (RN).

Genésio Denardi agradeceu a oportunidade de continuar 
na coordenação e informou que estará sempre disposto a 
empenhar o trabalho da melhor forma possível, sendo porta-
voz das Estaduais com os conselhos Fiscal e Executivo. Os 
demais eleitos também agradeceram a confiança dos presentes.

O presidente da ANFIP, Décio Bruno Lopes, parabenizou 
a todos e destacou que, mesmo com a pandemia, a Entidade 
não deixou de executar suas atividades. “Nos adaptamos 
rapidamente. Estamos distantes, mas estamos juntos, ainda que 
virtualmente, e isso é muito importante.  Nós, conselheiros, 
estamos trabalhando mais do que se estivéssemos presentes”, 
completou. O presidente informou ainda que haverão 
novas reuniões com os conselhos Executivo, Fiscal e 

de Representantes para definir nova data para a XXVIII 
Convenção Nacional da ANFIP, que seria realizada em 
setembro deste ano e foi adiada devido à pandemia.

Na oportunidade, também foi realizada a análise 
e votação dos pareceres da Comissão de Finanças do 
CR referentes aos relatórios do Conselho Fiscal sobre a 
prestação de contas, do 2º, 3º e 4º trimestres de 2020; ao 
parecer da Auditoria Externa de 2019; e aos relatórios das 
atividades realizadas pelas vice-presidências de Finanças e 
de Planejamento e Controle Orçamentário, no período de 
julho a dezembro de 2020. Foi aprovado ainda o parecer 
elaborado pela comissão do CR responsável pela análise do 
relatório de atividades do presidente do Conselho Executivo, 
relativo ao mesmo período.

CCJ aprova admissibilidade da PEC 32/2020
A Comissão de Constituição e Justiça e de Cidadania 

(CCJC) da Câmara dos Deputados aprovou, na terça-
feira (25/5), a admissibilidade da PEC 32/20, que altera 
dispositivos constitucionais sobre servidores, empregados 
públicos e organização administrativa, a chamada Reforma 
Administrativa. Foram 39 votos favoráveis e 26 contrários 
ao parecer do deputado Darci de Matos (PSD/SC), pela 
admissibilidade da proposta, com três emendas saneadoras. 
Confira AQUI a votação.

Ao longo da discussão do parecer, o relator apontou que, 
no âmbito da Comissão Especial, será definido o conceito de 
carreira típica de Estado, para a regulamentação do tema assim 
que a PEC for promulgada. Também será inserida a no texto a 
proibição de férias por mais de 30 dias. Além disso, parlamentares 
da base do governo estão colhendo assinaturas de emendas para 
explicitar as carreiras que estarão fora da proposta.

Por fim, o relator informou que, seguindo orientações 
do Presidente da República, qualquer dispositivo que 
retire direitos adquiridos dos servidores será suprimido na 
Comissão Especial.

Já o líder do PSL, deputado Major Vitor Hugo (GO), disse 
que sua bancada vai trabalhar na Comissão Especial para 
definir quais serão as carreiras típicas de Estado. Em sua fala, 
pontuou como carreira típica servidores da segurança pública, 

auditores fiscais e órgãos que podem ser observados em suas 
funções e atribuições como diferenciados, desse modo, típicos 
de Estado.

A matéria segue agora para Comissão Especial a ser criada 
por ato do presidente Arthur Lira (PP/AL).

A ANFIP ressalta que a mobilização dos servidores 
é permanente e que o trabalho de convencimento dos 
parlamentares quanto aos prejuízos que a PEC acarreta a toda 
sociedade continua. Confira nas redes sociais da Entidade 
material de alerta contra a PEC 32/20. Acesse, curta e, 
principalmente, compartilhe para que o maior número possível 
de pessoas possa se engajar nesse trabalho.

https://www.anfip.org.br/wp-content/uploads/2021/05/Votacao-nominal-PEC-32.pdf
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Frente analisa tramitação da Reforma Administrativa

Em reunião, na segunda-feira (24/5), coordenada pelo vice-
presidente de Política de Classe e Política Salarial, José Arinaldo 
Gonçalves Ferreira, a Frente Parlamentar Mista do Serviço Público 
discutiu o cenário de tramitação da PEC 32/2020, da Reforma 
Administrativa. O assessor de Estudos Socioeconômicos, Vilson 
Antonio Romero, também esteve presente.

Na oportunidade, os representantes das entidades comentaram 

as audiências realizadas para discutir a matéria na CCJ da Câmara 
dos Deputados. Vilson Romero enfatizou a importância de definir 
novas estratégias para o enfrentamento da matéria na Comissão 
Especial. “Como um exército de lutas e trincheira do serviço 
público, não podemos ficar apenas focando na suspensão, temos 
que preparar o próximo passo, senão, lamentavelmente, o trator 
vai passar”, alertou.

O deputado Rogério Correia (PT/MG), um dos coordenadores 
da Frente, destacou que, apesar da vitória com a supressão dos oito 
novos princípios que a PEC 32 pretendia inserir na Constituição, o 
Art. 37-A que trata de “instrumentos de cooperação” continua, e é 
o cerne da Reforma e da privatização de serviços públicos. “Traz 
o risco dos mais pobres perderem a prestação de serviços. No meu 
entender é inconstitucional, pois permite que empresas privadas 
com fins lucrativos passem a receber recursos do governo”, disse.

A Frente articula, juntamente com a Liderança da Minoria 
na Câmara, o agendamento de uma reunião com o presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP/AL), para a entrega do abaixo-assinado 
virtual que solicita ao deputado a suspensão da tramitação do 
projeto. Participe AQUI.

Fórum Nacional pela Redução da  
Desigualdade discute estratégias de trabalho

O vice-presidente Executivo da ANFIP, Márcio 
Humberto Gheller, e o assessor de Estudos Socioeconômicos, 
Vilson Antonio Romero, participaram na terça-feira (25/5) da 
reunião do Fórum Nacional pela Redução da Desigualdade 
Social no Brasil. O encontro foi coordenado pelo conselheiro 
e ex-presidente do Conselho Federal de Economia (Cofecon), 
Wellington Leonardo da Silva, e contou com a presença de 
dezenas de lideranças de entidades de classe e movimentos 
sociais, além da associada Rita Felicetti.

A atuação do Fórum está estruturada em cinco eixos: 
o primeiro consiste em mudar o modelo tributário, com 
a redução da tributação sobre o consumo e produção, e o 
aumento sobre a renda e a riqueza; o segundo visa preservar 
e ampliar os direitos sociais, com a reestruturação da 
Seguridade Social; o terceiro busca manter e ampliar políticas 
públicas de valorização do trabalho e educação, ao assegurar 

os direitos trabalhistas e combater a terceirização; o quarto 
tem o objetivo de reforçar a função social do Estado; e, o 
quinto, aborda a ampliação da democracia e da participação 
social no combate  ao sistema político responsável pela 
reprodução da desigualdade.

Os representantes discutiram as ações referentes ao eixo 
de trabalho n° 5. O Fórum realizará, em breve, um webinário 
para promover o debate sobre a garantia e concretização 
de direitos sociais a toda população, contribuindo com a 
definição de propostas e estratégias, tendo em vista entender 
o escopo da democracia brasileira no que se refere à inclusão 
social e redução da desigualdade. Entre os principais 
problemas sociais que precisam ser enfrentados se destacam 
a favelização, desigualdade alimentar, falta de saneamento 
básico e dificuldade de acesso à educação. A data de realização 
do evento ainda não foi definida.

Na oportunidade, Vilson Romero reforçou a necessidade 
de o Fórum se manifestar externando a preocupação com a 
importância da distribuição do auxílio emergencial enquanto 
durar a pandemia.  Os participantes decidiram dar continuidade 
à criação de um grupo de trabalho que se reunirá posteriormente 
para a elaboração de estratégias em prol da causa.

O Fórum trabalha ainda na constituição de uma Frente 
Parlamentar pela Redução da Desigualdade Social no 
Brasil, o texto do requerimento será aprimorado, e, após a 
conclusão, será realizado o trabalho parlamentar e registro do 
requerimento na Câmara dos Deputados.

Segundo o site Brasil Escola, a desigualdade social é a 
diferença existente entre as diversas classes sociais, levando-
se em conta fatores econômicos, educacionais e culturais.

https://www.change.org/p/deputado-arthur-lira-pp-al-suspens%C3%A3o-da-pec-32-2020-reforma-administrativa-na-pandemia?recruiter=388079688&utm_source=share_petition&utm_campaign=psf_combo_share_abi&utm_medium=whatsapp&utm_content=washarecopy_28354654_pt-BR%3A2&recruited_by_id=ee86d350-5ed0-11e5-b75b-8d85a220ac47
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ANFIP participa de reunião da Abrapp
O presidente da ANFIP, Décio Bruno Lopes, participou na 

terça-feira (25/5), como representante da Jusprev, de reunião da 
ABRAPP (Associação Brasileira de Entidades de Previdência 
Privada), ACSPrev (Associação Catarinense das Entidades de 
Previdência Complementar) e entidades filiadas.

A reunião teve como objetivo a integração e o 
compartilhamento de informações entre dirigentes da ABRAPP 
e da ACSPrev e suas entidades filiadas. Durante o encontro, 
o presidente da ABRAPP, Luiz Ricardo Marcondes Martins, 
falou sobre os trabalhos desenvolvidos pela Associação junto 
ao Congresso Nacional e assuntos de interesse do segmento. 

O representante informou que a ABRAPP tem 
acompanhado diversos projetos de lei, entre eles o PL nº 98, de 
autoria do deputado Celso Russomano, que trata de aplicação 
do Código de Defesa do Consumidor às entidades fechadas 
de previdência complementar, uma impropriedade para o 
segmento fechado, e o PL nº 2323, de autoria do deputado 
Pompeu de Matos, que trata do teto de benefícios nas entidades 
vinculadas a empresas estatais, assunto que prejudica os 
benefícios nas entidades fechadas.

Décio Bruno informou que o fortalecimento do Plano 
de Gestão Administrativa e do processo de certificação de 
dirigentes tem sido assuntos tratados nas reuniões da Jusprev. 

Informou ainda que, no âmbito do Conselho Nacional de 
Regimes Próprios de Previdência Social – CNRPPS, tem sido 
tratados, entre outros, os assuntos de certificação de membros 
dos órgãos estatutários dos regimes próprios, a obrigatoriedade 
da instituição da previdência complementar dos servidores 
públicos nos estados e municípios após a promulgação da 
Emenda Constitucional nº 103/2020, além da discussão da 
lei complementar que estabelecerá as normas gerais para os 
regimes próprios e a responsabilidade previdenciária.

Participaram da reunião membros da diretoria da Abrapp, 
da ASCPrev, do Sindapp, do ICSS e de entidades filiadas.

Institucional

ANFIP prepara novos serviços a aposentados e pensionistas
Os avanços nos serviços destinados aos Aposentados 

e Pensionistas foi tema de reunião realizada, na segunda-
feira (24/5), entre o presidente da ANFIP, Décio Bruno 
Lopes, e os vice-presidentes Tereza Liduína Santiago 
Félix (Aposentadorias e Pensões) e João Alves Moreira 
(Administração, Patrimônio, Cadastro e TI).

O objetivo é qualificar o atendimento aos Aposentados 
e Pensionistas, via telefone e meios digitais, e otimizar os 
serviços disponíveis na página na ANFIP, inclusive destinando 
espaço aos Talentos da Família ANFIP, que participam 
ativamente das lives comemorativas da Entidade, bem como as 
iniciativas sociais e culturais das Estaduais e Representações. 
O espaço já está disponível no youtube, confira AQUI.

Além disso, Tereza Liduína solicitou que, dentro do 
aplicativo da ANFIP para celular, que está em fase de teste, 
seja incluído espaço destinado às ações relacionadas aos 
Aposentados e Pensionistas.

Os vice-presidentes também apresentaram sugestões e 
analisaram novos serviços e produtos, que serão levados ao 
debate de todo Conselho Executivo.

Comissão avalia pontos do Regimento Interno da  
XXVIII Convenção Nacional

A Comissão do Regimento Interno da XXVIII Convenção 
Nacional reuniu-se na terça-feira (25/5) para continuar a 
atualização do documento que rege o evento máximo da 
ANFIP, a Convenção Nacional, e todas as ações decorrentes 
dela, como a apresentação e homologação das chapas e dos 
candidatos aos conselhos Executivo e Fiscal.

Participaram da reunião os vice-presidentes Eucélia 

Maria Agrizzi Mergár (Assuntos Fiscais), Tereza Liduína 
Santiago Félix (Aposentadorias e Pensões), Maria Beatriz 
Fernandes Branco (Assuntos Jurídicos), João Alves Moreira 
(Administração, Patrimônio, Cadastro e TI) e Benedito 
Cerqueira Seba (Comunicação Social).

Após finalizado, o material será apresentado ao Conselho 
Executivo e será objeto de deliberação pelo plenário da Convenção.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLCN8LVspl2eWKgJ3dLDN2p_hXQ1cIdTeB
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Comissão de Interesse de Classe relaciona  
prioridade de ações em defesa da carreira

A Comissão de Interesse de Classe, que mapeia as pautas de 
valorização dos Auditores Fiscais da Receita Federal do Brasil, 
reuniu-se na segunda-feira (24/5) para mais uma rodada de 
conversas estratégicas, desta vez definindo os próximos passos 
da produção de conteúdo de temas voltados para os Auditores 
Fiscais, como o orçamento deficitário e o quadro defasado 
de servidores na Receita Federal do Brasil, e para todos os 
servidores públicos, como é o caso da Reforma Administrativa 
(PEC 32/20).

Participaram da reunião os vice-presidentes José Arinaldo 
Gonçalves Ferreira (Política de Classe e Política Salarial), 
Crésio Pereira de Freitas (Assuntos da Seguridade Social), 
Eucélia Maria Agrizzi Mergár (Assuntos Fiscais), Benedito 
Cerqueira Seba (Comunicação Social) e o assessor de Estudos 
Socioeconômicos, Vilson Antonio Romero.

Os conselheiros enfatizaram a importância da atualização de 
algumas publicações já editadas pela ANFIP e listaram as ações 
que estão sendo realizadas contra a Reforma Administrativa, como 
as lives semanais e os coletivos de entidades de servidores, como 
a Frente Servir Brasil, Frente em Defesa do Serviço Público e o 
Fonacate (Fórum de Carreiras Típicas de Estado).

Na reunião, os conselheiros destacaram ainda a necessidade de 
todos os associados se engajarem nas redes sociais, especialmente 
no Twitter, rede mais amplamente utilizada pelos parlamentares, 
em que é possível propagar mensagens sobre vários assuntos, 
especialmente os políticos. Nas atuais mídias digitais é possível 
ouvir e ser ouvido sob uma nova perspectiva, baseada em 
métricas, por isso a importância do engajamento de todos para que 
os assuntos ganhem relevância e destaque. 

Conselho editorial discute novo formato de lives

O Conselho Editorial da ANFIP se reuniu na segunda-feira 
(24/5) com os jornalistas da Agência Servidores Sérgio Lerrer, 
Umberto Goularte e Walmor Parente, para discutir inovações para 
a Live Série ANFIP.

Assim que as medidas de isolamento social foram instituídas, 
a ANFIP, sempre em busca de manter seus associados atualizados, 
deu início a uma série de lives com transmissão pelas plataformas 

digitais da Entidade. Agora, após mais de um ano de realização 
de tantos debates importantes, a reformulação tem o objetivo de 
trazer mais interação e outras novidades para os associados.

Na oportunidade, os participantes da reunião fizeram 
sugestões e analisaram o trabalho realizado no período. Em breve 
a Entidade divulgará detalhes sobre mais este passo importante de 
modernização.

Pela ANFIP, participaram os vice-presidentes Benedito 
Cerqueira Seba (Comunicação Social), Cesar Roxo Machado 
(Estudos e Assuntos Tributários), José Arinaldo Gonçalves 
Ferreira (Política de Classe e Política Salarial) e Eucélia Maria 
Agrizzi Mergár (Assuntos Fiscais), além do assessor de Estudos 
Socioeconômicos, Vilson Antonio Romero.

Assista a todas as lives da Série ANFIP no canal do Youtube.

Comunicados

Recadastramento anual no SIPEC segue suspenso até 30/6
O Ministério da Economia estendeu a suspensão da 

obrigatoriedade da Prova de Vida anual de aposentados, 
pensionistas e anistiados políticos civis no Sistema de Pessoal 
Civil da Administração Pública Federal (Sipec) até o dia 30 
de junho de 2021. A prorrogação não afeta o pagamento de 
proventos ou pensões aos beneficiários.

A determinação foi publicada no Diário Oficial da União 
(DOU) desta segunda-feira (24/5), pela Instrução Normativa 
(IN) nº 53, de 20 de maio de 2021. Leia o documento oficial 
na íntegra AQUI.
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Atenção, associados! O Sigepe mobile será desativado dia 3/6
Com o funcionamento do novo canal de atendimento 

aos servidores públicos federais (ativos, aposentados e 
pensionistas), o SouGov, a partir do dia 3 de junho de 2021, 
todos os serviços do Sigepe mobile serão desativados, pois já 
foram completamente migrados para o SouGov.br.

O acesso ao SouGov.br deve ser realizado pelo celular. 
Mas, primeiro, é preciso baixar o aplicativo a partir das lojas 
virtuais. Veja os links abaixo:

 – Para aparelhos Apple: App Store

– Para aparelhos com sistema Android: Google Play
Depois de instalar o aplicativo, você precisa informar o 

CPF e a senha do Gov.br para se conectar.
Passo a passo
Assista no vídeo abaixo o tutorial, elaborado pelo 

Ministério da Economia, com o passo a passo para se 
conectar ao SouGov.br. Se preferir, clique no link para assistir 
diretamente no canal do Youtube.

Com informações do Ministério da Economia.

Benefícios

Confira as parcerias com montadoras de automóveis disponíveis
O Clube de Vantagens da ANFIP disponibiliza aos 

associados diversos convênios exclusivos com montadoras 
de automóveis. Porém, devido à pandemia, grande parte das 
empresas suspenderam a produção de carros, o que impede 
diretamente os convênios desse ramo.

Mas não fique triste! Ainda é possível adquirir seu carro 
0km com algumas parcerias disponíveis. Você pode escolher 
entre Chevrolet, Volvo ou Honda, basta acessar a plataforma 
exclusiva dos associados (AQUI).

Os contratos que não estão disponíveis agora continuam 
vigentes e, assim que as montadoras autorizarem a divulgação, 
que depende da normalização do setor, as parcerias serão 
novamente publicadas.

Acesse seu Clube de Vantagens e escolha a melhor opção 
para economizar!

Estadual

ANFIP parabeniza Agafisp por seus 59 anos 
A Agafisp, estadual da ANFIP no Rio Grande do Sul, 

completou, na quarta-feira (26/5), 59 anos de existência e 
atuação em defesa dos Auditores Fiscais da Receita Federal 
do Brasil. Para comemorar a data, a entidade realizou 
uma confraternização híbrida – virtual e presencial -, com 
homenagens, sorteios, apresentações culturais e muito mais.

A cerimônia foi conduzida pelo presidente da Estadual, 
Luiz Carlos Santos da Silva, e contou com a presença da 
ANFIP, representada pelos gaúchos Cesar Roxo Machado, 
vice-presidente de Estudos e Assuntos Tributários, e Vilson 
Antonio Romero, assessor de Estudos Socioeconômicos, que 
parabenizaram a estadual e desejaram dias melhores a todos os 
associados e colegas de luta.

Apesar de não poder participar presencialmente do evento 
em razão da pandemia, o presidente da ANFIP, Décio Bruno 
Lopes, fez questão de enviar um vídeo de felicitação à entidade, 
cumprimentando toda a Diretoria e os presentes, e elogiando 
os “59 anos de bons trabalhos e colaboração na prestação de 

serviços e informações, e no engrandecimento da categoria”. 
Em clima festivo, Décio Lopes enviou um caloroso e fraternal 
abraço a todos os amigos e companheiros de associação.

A videoconferência foi realizada através da plataforma 
Zoom Meetings, e reuniu quase 100 convidados, entre diretores 
e associados, em valorização aos filiados e filiadas que estão há 
quase seis décadas acompanhando os trabalhos da Agafisp.

https://apps.apple.com/us/app/sougov/id1548698020
https://play.google.com/store/apps/details?id=br.gov.serpro.sougov
https://sso.acesso.gov.br/login?client_id=contas.acesso.gov.br&authorization_id=1795c085f9f
https://www.youtube.com/watch?v=jzktfuYqmv0
https://anfip.temvantagens.com.br/automoveis


Linha Direta Página 8

DETALHES E OUTRAS INFORMAÇÕES: WWW.ANFIP.ORG.BR

Você sabia que a ANFIP tem 
o maior clube de vantagens da 
América Latina? São mais de 17.500 
lojas físicas espalhadas em todos os 
cantos do Brasil, mais de 400 lojas 
online, rede de farmácias e drogarias, 
passagens aéreas, hotéis, automóveis, 
creches, escolas, universidades, 
sistema de cashback, cupons de 
desconto, assessoria financeira e 
crédito consignado com as melhores 
taxas do Banco Alfa.

Reforçando nosso compromisso, 
que busca entender o que cada um 
de nossos associados precisa e o que 
podemos fazer para melhorar em suas 
vidas, buscamos alternativas para que 
vocês tenham comodidade e ganho 
financeiro sendo parte da ANFIP. 
Confira uma simulação do que você 
pode economizar por ano em itens 
simples, que já fazem parte da sua 
rotina e estão disponíveis no ANFIP 
Tem + Vantagens.

• Creche (15%) para apenas uma 
criança: R$ 3.600,00

• Farmácia (45%) com apenas 
R$ 150,00 de consumo mensal:  
R$ 810,00

• Restaurante (10%) consumindo 
apenas R$ 200,00 ao mês: R$ 240,00

• Escola de idiomas (15%) para 
apenas uma criança: R$ 450,00

• Viagem (17%) em apenas uma 
viagem anual: R$ 510,00

• Odontológico familiar para uma 
família com 3 pessoas: R$ 885,60

• TOTAL DA ECONOMIA:  
R$ 6.495,00

 Você economiza tudo isso, sem 
contar as compras de eletrônicos, 
veículos entre tantas outras coisas, 
que podem dobrar esse valor em 
apenas uma compra.

Se você ainda não acessou, 
acesse e comece a economizar. Quem 
conhece já se acostumou a consultar 
as condições do clube de vantagens 
antes de fazer suas compras. A prova 
disso é que temos associados que 
já acessaram mais de 2.400 vezes 
desde o lançamento do clube. Que 
conhece, usa!

Confira as lojas mais utilizadas:

ANFIP Tem + Vantagens oferece comodidade e ganhos financeiros
TOP CONVÊNIOS PARCEIROS DESCONTO

Alimentação Domino’s Pizza 30% de desconto

Alimentação Burger King Descontos Especiais

Alimentação CervejaBox Até 25% de desconto

Alimentação Grand Cru Descontos Especiais

Alimentação Evino Descontos Especiais

Alimentação Nespresso 20% de desconto

Educação Colegios Adventistas Até 20% de desconto

Educação Colégios e Faculdade CNEC Até 35% de desconto

Educação PUCRS Online 10% de desconto

Educação Universidade Cruzeiro do Sul Até 30% de desconto

Educação Rede Fisk Até 30% de desconto

Educação Rede Minds School Até 50% de desconto

Educação Rede Super Cerebro 10% de desconto

Eletroeletrônico Magazine Luiza Até 10% de desconto

Eletroeletrônico Extra.Com Até 40% de desconto

Eletroeletrônico Ponto. Até 40% de desconto

Eletroeletrônico Casas Bahia.Com Até 40% de desconto

Eletroeletrônico Philips 15% de desconto

Eletroeletrônico Fast Shop Até 30% de desconto

Eletroeletrônico Shopclub Electrolux Até 40% de Desconto

Hoteis Costa Do Sauípe 10% de desconto

Hoteis Gran Meliá Até 20% de desconto

Hoteis Me By Meliá Até 20% de desconto

Hoteis Meliá Hotels E Resorts Até 20% de desconto

Hoteis VALE SUÍÇO RESORT 10% de desconto

Hoteis Hotel Cana Brava Resort – Ilhéus 10% de desconto

Companhia Aérea GOL 5% a 30% de desconto

Companhia Aérea LATAM 5% a 30% de desconto

Companhia Aérea AZUL 5% a 30% de desconto

Saúde BlueFit Decontos Especiais

Saúde BIOTREINO 15% de desconto

Saúde Mixplay Descontos Especiais

Saúde Queima Diaria Descontos Especias

Saúde Zenklub Descontos Especias

Saúde Eurekka Descontos Especiais

Medicamentos FARMÁCIAS DRORAIA Até 30% de desconto

Medicamentos FARMÁCIAS DROGASIL Até 30% de desconto

Medicamentos FARMÁCIAS PAGUE MENOS Até 45% de desconto

Medicamentos FARMA CONDE Até 45% de desconto

Medicamentos Farma 22 5% de desconto

Medicamentos Hypera Pharma Até 20% de desconto

Vestuário HERING  Desconto de 15%

Vestuário ANIMALE Até 80% desconto

Vestuário ARAMIS MENSWEAR 10% de desconto

Vestuário ZATTINI Até 15% de desconto.

Vestuário CENTAURO 17% de desconto.

Vestuário DZARM 15% de desconto.

Crédito Banco ALFA Descontos Especiais
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Siga a ANFIP no Twitter e faça parte das  
mobilizações em defesa do serviço público 

Lançado em 2006, o Twitter é uma das redes sociais que 
vem ganhando destaque como um dos principais instrumentos 
de mobilização e pressão das entidades de classe que atuam em 
defesa dos servidores públicos e da população brasileira.

Hoje, com dinâmica simples e rápida, a plataforma 
permite o compartilhamento de informações em tempo real 
e ampla interação, contribuindo para a democratização da 
comunicação, antes limitada às grandes mídias.

Neste contexto, a rede possibilita uma maior participação da 
sociedade civil nas atividades do Congresso Nacional, servindo 
como um canal direto entre os movimentos organizados e os 
parlamentares, fundamentais na consolidação dos pleitos.

Pensando nisso, a ANFIP convida seus associados a darem 
mais um passo em direção à modernidade, convocando todos a 
se registrarem e seguirem a Associação no Twitter.

Siga o passo a passo para participar AQUI.

ANFIP se pronuncia sobre cartas enviadas  
por escritório não credenciado

Nos últimos dois meses, a ANFIP tem recebido diversas 
ligações de associados e herdeiros que estão sendo abordados, 
por meio de cartas, encaminhadas por um escritório de nome 
Mota Torres & Ferreira Advogados, situado na cidade de 
São Paulo (SP). Esse escritório vem oferecendo serviços de 
advocacia, seja para execuções ou habilitações de herdeiros.

A Vice-presidência de Assuntos Jurídicos, conforme já 
informado anteriormente, orienta que não assinem qualquer 
procuração, autorização ou contrato de honorários com esse 
escritório, pois não há qualquer vínculo da entidade com esses 
advogados. O escritório que atua nos processos da ANFIP é 
o Mota & Advogados Associados, com endereço em Brasília 
(DF) e Porto Alegre (RS).

Contratar um escritório não credenciado à Associação 
é atitude temerária e onerosa, pois esses advogados não 
conhecem os processos da Entidade, além de cobrarem um 

valor muito acima da tabela da OAB e do que é cobrado pelos 
prestadores de serviços ligados à ANFIP.

Desta forma, a ANFIP orienta que aquele que já assinou 
qualquer contrato de honorários com o referido escritório, entre 
em contato com o mesmo e peça a rescisão, além da revogação 
dos poderes outorgados por eventual procuração.

Nova versão da área restrita da ANFIP será divulgada em breve
Os vice-presidentes Benedito Cerqueira Seba 

(Comunicação Social) e João Alves Moreira 
(Administração, Patrimônio, Cadastro e TI) reuniram-se na 
sexta-feira (28/5) com colaboradores de diversos setores 
da ANFIP para alinhar detalhes da nova área restrita da 
página oficial da Entidade.

Na oportunidade, os colaboradores do setor de 
Informática apresentaram a primeira versão da plataforma, 
e os demais apontaram seus questionamentos acerca do 
funcionamento do sistema. O trabalho está em processo de 
migração das informações da página antiga para a atual e, 
no próximo mês, haverá nova reunião para apresentação 
das atualizações.

Em breve será lançada a nova interface, que busca 
trazer uma navegação mais dinâmica e facilitar o acesso às 
informações pertinentes aos associados.

Também estiveram presentes os membros dos setores de 
Administração, Secretaria, Comunicação, Cadastro e Biblioteca.
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